

Lions Club Saarburg



Bei der Scheckübergabe (vorne v.l.) Eugen Schuh, Maggy Wagner und Franz-Josef Scheuer, (hintere Reihe v.l.) die Mitglieder Barich, Lauer, Faß und Schons. Foto: Lionsclub

Spendenübergabe

Unter dem Motto „Fahr mit hilf mit“ veranstaltete der Lions Club Saarburg im September wieder ein Oldtimertreffen für einen humanitären Zweck. Die Besitzer historischer Automobile haben Besuchern die Gelegenheit geboten gegen eine Spende eine Fahrt in ihren wertvollen Fahrzeugen zu erleben. Am Ende der Veranstaltung wurde ein Reinerlös von 15.000 Euro erwirtschaftet. Dieser wird zu gleichen Teilen an den Förderverein krebskranker Kinder Trier e.V. und die Luxemburger Organisation Schrett fir Schrett gespendet. Eine Spendensumme in dieser Größenordnung bedeutet für die Region ein außerordentliches soziales Engagement. In Anbetracht der derzeitigen Entwicklung in der medizinischen Versorgung krebskranker Kinder in Trier und somit in der Region war es eine richtige Entscheidung des Lions Club Saarburg die Spende dem Förderverein krebskranker Kinder in Trier zukommen zu lassen. Die Vergabe der Spende an die Luxemburger Organisation Schrett fir Schrett ist eine Anerkennung der Bereitschaft zur grenzüberschreitenden Zusammenarbeit vieler Oldtimerfahrer aus dem benachbarten Luxemburg.

Der Vorstand des Lions Club hatte die Vertreter der beiden Kinderhilfsorganisationen zu der Spendenübergabe eingeladen. Die Vertreterin der Luxemburger Kinderhilfsorganisation Schrett fir Schrett, Maggy Wagner, und der Vorsitzende des Trierer Fördervereins für krebskranke Kinder, Eugen Schuh, stellten die Ziele und Arbeiten ihrer Organisationen vor und erläuterten die Verwendung der Spendengelder. Präsident Franz-Josef Scheuer übergab symbolisch die beiden Schecks über jeweils 7500 Euro an die Spendempfeänger, die sich im Namen ihrer Organisationen herzlich für die großzügige Unterstützung bedankten.